

9 de julio de 1989

Termina la primera experiencia de televisión local en Burgos

A las doce de esta noche se pondrá fin a la primera experiencia de televisión local llevada a cabo en Burgos. Desde el pasado 24 de junio y coincidiendo con las fiestas de San Pedro y San Pablo, TV Burgos ha llevado a los hogares burgaleses seis horas diarias de emisión, divididas en tres bloques, que además de contenidos festivos han recogido informativos y otros espacios sobre la provincia. Una iniciativa similar se realizó el año pasado durante las fiestas de Palencia. En Burgos la idea partió de la productora Video Villafranca con el patrocinio de Diario de Burgos y en colaboración con

profesionales de las emisoras Antena 3, Radio Popular y Radio Nacional. Las emisiones han podido sintonizarse en el canal 54 de la banda de UHF, aunque la señal sólo ha podido ser captada en los televisores orientados al centro reemisor de San Zoles. Parte de la programación se ha realizado en directo desde el plató instalado en la última planta del edificio de Grandes Almacenes Campo en la plaza Mayor

